

## Rund ums Eis



DEUTSCH-TO-GO.DE

Die meisten Eiscafé's zwischen München und Kiel verkaufen italienisches Eis und haben oft italienische Namen wie „Venezia“ oder „Dolomiti“. Das klingt für uns nach Sommer, Sonne und Ferien.

Erfunden wurde das Speiseeis vermutlich in China. Und zwar schon vor 4.000 Jahren. Im 13. Jahrhundert kam das Rezept nach Europa und wurde eine Nachspeise für Adelige. Heute gönnt sich jeder mal ein Eis, egal ob in der Waffel oder im Becher.

Die Deutschen essen jährlich pro Kopf 8 Liter Eis, das sind 114 Kugeln! Die Australier angeblich 18 Liter und die Neuseeländer sogar 28!

Vanille ist in Deutschland die beliebteste Eissorte, dann kommen Schokolade und Stracciatella, ein Milcheis mit Schokoladestückchen. Erdbeere und Haselnuss stehen auf Platz 4 und 5.

Es gibt manchmal auch etwas ungewöhnliche Kreationen mit Kräutern, etwa Zitronen-Basilikum-Eis. Eis des Jahres 2022 ist die Kombination Stracciatella-Rosmarin.

(137 Wörter)

(Ingrid Plank für [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de) – in Anlehnung an: „Eis des Jahres 2022: Stracciatella und Rosmarin“, <https://www.gebas24.de/eis-des-jahres-2022-stracciatella-und-rosmarin/> - M. Netscher, „Fünf Fakten rund ums Speiseeis“, <https://www.swr.de/swr1/rp/artikel-eismythen-100.html> - Das Kundenmagazin von Aldi Süd, „Rund ums Eis“, Ausgabe Juli/August 2022, S. 28-29 – Seitenaufrufe: 28092022)